

Compte-rendu commission patrimoine du 17 mai 2016

Présents : Jean Cartier, Marc Argoud, Didier Corvey-Biron, Marie-Agnès Laurent, Annie Bereche, Christian Albertin, Jean-Noël Mandier, Martine Captin, Jacques Lecrique, André Grand, Jacqueline Grand, Edith Borel, Cyrille Pelas, Ginette Albertin, Pierre Evenot

Excusée : Hélène Mandier.

L'objectif de cette commission est :

- de répertorier tous les éléments du patrimoine bâti qui nécessite un entretien ou des réparations.
- de recenser tous documents écrits ou oraux sur notre village (photographie ancienne, carte postale, origine des noms de quartiers, connaissance des personnalités : le peintre Albertin, Laurent Veyret, Le Comte de Beaulieu...

Concernant le patrimoine bâti les actions retenues sont :

- Faire graver un texte sur l'ancienne Chapelle et cimetière du prieuré (support à déterminer), le texte élaboré par Lucien Buisson sera repris dans son intégralité.
- Chapelle Saint Jaime : rénovation de la porte, nettoyage intérieur, installation des fonts baptismaux qui auront été préalablement nettoyés, et pose d'une plaque qui rappelle les origines de la Chapelle.
- Lavoirs : nettoyage par l'employé communal prévu cet été ou à l'automne, celui du fond de Beaulieu nécessite des réparations (tuiles cassées, stabilité d'un pilier à vérifier, passe de toiture à repeindre).
- Les clavaires et croix de carrefour : certaines nécessitent un entretien. Jacques Lecrique a reverni celle de du fond de Beaulieu, celle de la Blache sera reverni par l'employé communal. Celles en fer sont scellées et devront être repeintes sur place en cas de besoin.

Des recherches vont être entreprises concernant le peintre Albertin, et Monsieur Laurent Veyret, donateur de la commune. Des articles paraîtront dans les bulletins communaux. Pierre Evenot mettra à disposition le résultat de ses nombreuses recherches sur le Comte de Beaulieu et sur l'histoire du Château.

Pour les tableaux de la Mairie : pour ceux de la salle du Conseil, un nécessite une restauration (peinture paysage de montagne d'Albertin), un devis sera demandé. Un cartel sera placé sous le tableau « Beaulieu, le Gua » de Raymond Gaudet.

Tous les anciennes photographies, cartes postales seront mis en ligne sur le site de la commune, sous l'onglet « découvrir Beaulieu ». Nous sollicitons les habitants de Beaulieu qui posséderaient d'anciens clichés à nous les confier pour être scannés.

La commission se réunira à nouveau à l'automne, et toutes personnes intéressées seront les bienvenues.